

知識・技術向上のため、
学生の頃よりたくさんのご指導を頂きました。
初めは緊張や不安がいっぱい
失敗することも多く、落ち込み泣いてしまうこともありましたが、
しかし、プリセプターや先輩たちの援助を受け、
日々成長することができています。
看護師を目指す皆さん。
患者さんからの「ありがとう」の言葉は
学生の頃より何倍も嬉しく感じ、頑張ろうと思えます。
辛いこともあると思いますが、夢を諦めず頑張ってください。
そして、松山市民病院で
共に働けることを楽しみにしています。



5S病棟
和田 桃果さん



職場の雰囲気は良く、働きやすい病院です。
同じ病棟には同期がいるので、とても心強い存在であり、
切磋琢磨し合える環境で毎日働いています。
私の理想の看護師像は、
患者さん中心の看護を行い、
常に明るい笑顔で接する看護師です。
病棟には、患者さんとの関わり方や
看護処置に対する技術面、
仕事での段取りのよさなど、尊敬できる先輩方がいます。
私も先輩方のような看護師に、
そして理想の看護師に近づけるように
笑顔を絶やさず日々成長していきたいです。



5N病棟
嶋本 ゆみさん



Matsuyama Shimin Hospital

先輩からの メッセージ

Message



外来看護師
小森 美穂さん



私が就職してからもうすぐ3年目が過ぎようとしています。
失敗を繰り返し、落ち込むこと、
自信をなくすこともありました。
そんなとき話を聞いてくれたのが**同期である仲間**でした。
お互いに悩みや仕事の内容を共有して、
乗り越えられたことがたくさんありました。
また、出来ないこと、分からないことがあっても
先輩達は自分の時間を割いて出来るようになるまで
付き合ってくれました。
まだまだ知識も技術も未熟な私ですが、少しでも患者さんに
寄り添えることが出来るように日々精進しています。
市民病院では、あなたを支えてくれる
仲間や先輩達がたくさんいます。



手術部
兵頭 彩果さん

就職して1年目で手術部に配属になり、
最初はとまどい、不安な気持ちでいっぱいでした。
でも優しく指導して下さる先輩方や、
明るく頼れる同期がいてくれたおかげで、
今は**楽しく、誇りをもって**働いています。
手術室では短期間の看護になりますが、
患者さんの個性別に合わせた、より良い看護を
スタッフで考えています。
人間関係や職場の雰囲気も良く
とても働きやすいところです。
皆さんをチームの新たな一員として
迎えられる日を楽しみに待っています。
私たちと一緒に働きましょう!

